# soriguē



### Edificación/Específico

## Ejecución de la 1a fase del Centro Parroquial San Juan Pablo II en Dos Hermanas, Sevilla

Cliente	Periodo de la obra
Archidiócesis de Sevilla	2016 – 2017 (8 meses y medio)
Importe	Alcance
800.000 € (IVA excluido)	Construcción de la primera fase del Complejo Parroquial

#### Localización

Sevilla

Construcción de la primera fase del Complejo Parroquial de San Juan Pablo II, en la Avenida Condes de Ybarra s/n, en la localidad de Dos Hermanas, Sevilla.



Solar donde se va a ubicar el Centro Parroquial (1)



Solar donde se va a ubicar el Centro Parroquial (II)



Solar donde se va a ubicar el Centro Parroquial (III)

#### Descripción del servicio

El Centro Parroquial se organiza alrededor de un patio central que, a través de una galería perimetral, da acceso a todas las dependencias de la Parroquia.

En la primera fase se edifica el patio y toda la zona al oeste y norte del mismo. Consiste en una edificación de dos plantas formando una L, en la que se disponen todas las dependencias necesarias para el funcionamiento de la parroquia. Desde los despachos parroquiales, salas de catequesis, caritas, así como un gran salón de actos (que provisionalmente funcionará

como templo), y un pequeño salón con comedor para realizar jornadas de convivencia parroquial. Además, se ubican en la primera planta dos viviendas parroquiales como residencia de párrocos.

Posteriormente, en la segunda fase, se ejecuta el templo, así como una pequeña capilla anexa, además de un columbario ubicado en el sótano, bajo el presbiterio. Esta 2a fase termina por conformar y cerrar el patio central, eje principal del proyecto y un centro neurálgico de la vida parroquial.

#### Datos principales del servicio

#### Servicios a realizar

#### Edificación:

Movimiento de tierras, cimentación y estructuras, albañilerías, instalaciones, etc.



